



Monreal ve a México como tercer país seguro

CONSIDERA necesario revisar acuerdo de migración con EU que se anunció en Cumbre; implica recibir a más de 400 mil indocumentados al año.

Convierte a México en un tercer país seguro, señala

Monreal ve preocupante pacto migratorio con EU

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL LÍDER de Morena en la Cámara alta anticipa que el Senado revisará los acuerdos de la Cumbre; inquieta que gobiernos de las fronteras no puedan albergar a tantas personas, expresa

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal, advirtió que es necesario revisar el acuerdo establecido con Estados Unidos y que en los hechos convierte a México en un tercer país seguro, porque representa recibir en el territorio nacional a más de 400 mil migrantes al año.

Señaló que, tras revisar los acuerdos alcanzados en la Décima Cumbre de Líderes de América del Norte, el Senado revisará las conclusiones establecidas, ya que dijo que existe preocupación, sobre todo por lo que corresponde a los temas en materia migratoria y de combate a las drogas.

EL TIP

AMNISTÍA INTERNACIONAL exhortó, el lunes, a los líderes de México, EU y Canadá a priorizar los derechos de los migrantes, así como cesar las políticas que han sido "inhumanas".

"Es una cantidad de 30 mil por mes, cuando menos, en donde las fronteras que albergan este tipo de personas que

vienen de otros países van a generar una crisis, porque es una cantidad importante la que pueden estar recibiendo en México, que en la práctica lo convierte en un tercer país seguro y eso nos preocupa por los habitantes y por los gobiernos de las fronteras, que no tengan capacidad económica para albergar, para alimentar, a tanta persona que esté en espera de ser aceptado en Estados Unidos.

"Treinta mil por mes, cuando menos, te representan cerca de 400 mil personas al año y es una cantidad muy importante que quizás los municipios no tengan la capacidad económica, social e incluso humanitaria o de vivienda donde alberguen a tanta persona que esté en búsqueda de pasar a Estados Unidos a trabajar", expuso.

Ante los medios de comunicación, el senador señaló que el otro rubro delicado es el del tráfico de drogas, del que en la cumbre se limitaron a señalar solamente el tema del fentanilo y su introducción a Estados Unidos; sin embargo, dijo que el problema es mucho más grave, sobre todo por el crimen organizado.

"Pero es mucho más profundo que

eso, es la delincuencia organizada, que ahora ha modificado sus propias actividades, cobrando no sólo el derecho de piso, el secuestro, las extorsiones que se siguen presentando, lamentablemente, a pesar del esfuerzo del Gobierno federal y de los estados y municipios, y que reduce Estados Unidos a la muerte de más de 100 mil compatriotas que consumen esta droga y que es mortal, el fentanilo. Es mucho más profundo y la introducción de armas ilegales a nuestro país", sostuvo.

El también coordinador de Morena en el Senado comentó que en reuniones que hoy sostendrá, una de manera virtual y otra presencial, en la sede de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), también buscarán abordar con más detalle otro asunto que quedó pendiente, que es el tema energético, prioritario para Canadá, y respecto al cual consideró que se debe evitar llegar a los paneles.

"Fue excluido al final, pero es un tema que nos va a tronar si no tenemos la solución y las conversaciones diplomáticas entre los dos países", indicó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

PP-9

12/01/2023

NACIONAL



“ TREINTA MIL PERSONAS POR MES (...)
es una cantidad importante la que pueden estar recibiendo en México, que en la práctica lo convierte en un tercer país seguro y eso nos preocupa por los habitantes y por los gobiernos de las fronteras que no tengan capacidad económica”

Ricardo Monreal
Coordinador de Morena en el Senado

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador negó el martes que hubiera la pretensión de abrir un nuevo centro de atención a migrantes en el sur del país, como parte de los acuerdos en la X Cumbre de Líderes de América del Norte.